

いきいき串高



第174号
令和6年4月22日発行
鹿児島県立串木野高等学校

入学式 4/9 火



4/9(火), 第77回入学式が挙行されました。64名の新入生の皆さん, ご入学おめでとうございます。これから始まる新しい生活の中で夢や目標を見つけ, 様々なことに挑戦してください。充実した串高生活が送れるよう心から願っています。

対面式 4/10 水



部活動紹介 4/11 木



新入生オリエンテーション



本年度新たに赴任された6名の先生をご紹介します。

ようこそ串高へ!

- ① 職名・教科
- ② 趣味・特技
- ③ ひとつこと
- 好きな漢字一文字



くぼぞの そうご
窪園 壮吾 教頭

- ① 教頭 (保健体育)
- ② ラグビー
- ③ おちついた環境のもと、個を大事にした触れあいができる学校に赴任できたことをうれしく思います。串高生として誇り高く、地域の方から愛され

親しまれる学校を一緒につくっていきましょう。よろしくお祈いします。



かわぐち たかひと
川口 尚人 先生

- ① 理科
- ② 日曜大工
- ③ 昨年ブルーベリーの小さな苗を買って育てています。実を付けるまで、まだまだですが、着実に大きくなっています。生徒のみなさんが、串高で大きく育て

いく、お手伝いのできたらと思っています。



すみ みほ
角 美穂 先生

- ① 国語
- ② ミシン(初心者)
- ③ 鹿児島に住んでいますが、土日に家族で遊びに来るほど串木野の街が大好きになりました。早く皆の名前と顔を覚えたいと思っています。

宜しくお祈いします。



かみやなぎだ あきら
上柳田 享 先生

- ① 理科
- ② 読書・ゲーム
- ③ 今年初めて教員になりました。右も左もわからないことだらけで、楽しみであり不安でもあります。串高生の皆さんと交流できることを楽しみにしています!

一緒に楽しい学校生活を送りましょう! よろしくお祈いします!



たまり ひろふみ
玉利 博文 先生

- ① 数学
- ② スポーツ観戦(野球)
- ③ 令和4年度末をもって38年間の教員生活を終え、再任用2年目で串木野高校に赴任しました。子どもたちには「生きる力」を身に付けてもらいたいと思っています。その

ためには基礎学力の定着が必要だと考えています。数学の教員として、ひとりでも多くの生徒に「そうか!分かった」と思えるような授業を目指していますので、分からないと思ったら遠慮なく質問に来てほしいです。よろしくお祈いします。



ながやま あやの
永山 綾乃 先生

- ① 家庭
- ② 料理・バレーボール
- ③ 今の、そしてこれからの生活をもっと楽しくするような家庭科の授業ができるように頑張ります。地元が伊集院なので、これまでも色々ご縁のあった

串木野でのお仕事 genuinely 楽しみです。よろしくお祈いします。



令和6年度も「チーム串高」力を合わせて頑張るクシ!



串木野高校の最新情報は
学校ホームページや公式Instagramをご覧ください!
←串木野高校ホームページ 公式Instagram→

